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                   ZERTIFIKAT 
                               Certificate 
 

 

Hiermit wird bescheinigt, dass das System des Unternehmens 
This is to certify that the System of the Company 

Metallbau Diekmann GmbH 

Mittelwand 8 

D 49377 Vechta -Spreda  

durch die LR Deutschland GmbH entsprechend den Forderungen aus 
has been assessed by LR Deutschland GmbH against the requirements of 

EN ISO 3834-2 

bewertet wurde und den Nachweis der Erfüllung der Forderungen erbracht hat für die 
and evidence of the fulfilment of the requirements of the above specification has been provided for the 

Herstellung von geschweißten Konstruktionen des Stahl-, Maschinen- und 

Fahrzeugbaus aus niedrig und höher legierten Stählen. 
Manufacture of structural, engineering and vehicle constructions of low and high alloyed steels by welding. 

Die Zulassung gilt unter der Voraussetzung, dass das Qualitätssystem fortlaufend Aufrechterhalten  

wird gemäß den Forderungen der oben genannten Spezifikationen. 
Approval is subject to the continued maintenance of the quality system in accordance with the requirements of the above mentioned specification. 

Einzelheiten der Bewertung sind im Bericht Nr. HAM2063316 vom 07 Oktober 2020 enthalten. 
Details of the assessment are contained in Report No. HAM2063316 dated 07 Oktober 2020. 
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